
1 INTERPELLANZA

INTERROGAZIONE

	

n.	 presentata il	

Consigliere A4tAMA/ic3	 .1-ao.	 'VbNi)

Oggetto: interrogazione circa la presenza di amianto sul territorio comunale,

Premesso

che l'amianto è materiale estremamente pericoloso e subdolo per l'uomo a
causa del (ungo . periodo di latenza tra il contatto e l'esordio di una malattia
incurabile (il mesotelioma pleurico);

che in diversi edifici cittadini questo materiale è ancora presente in grande
quantità, nonostante la normativa vigente sin dal 1992 (Legge 257/92 e
successivi provvedimenti applicativi) abbia dettato norme per gestire ed
eliminare il potenziale pericolo;

constatato

che in località Porta Mondovì sono presenti alcuni edifici ad uso industriale
(capannoni) che alla vista sembrano avere il tetto in eternit;

considerato

che questa possibile situazione possa costituire un probabile pericolo per la
popolazione, essendo l'ubicazione degli edifici in questione in prossimità di una
strada fortemente trafficata perché via di accesso agli impianti sportivi
comunali e limitrofa alla pista ciclabile che corre lungo l'argine del Torrente
Gesso;

interroga

l'Amministrazione Comunale per conoscere l'attività dei comune in merito al
sito segnalato e, più in generale, sul programma di bonifica in atto su tutto
territorio comunale per eliminare, il più rapidamente possibile, il potenziale
pericolo.
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